

Les 10 lieux les plus hantés de Belgique



La **Belgique** est un pays riche en histoire, en culture et en patrimoine. Mais savez-vous qu'elle regorge aussi de lieux mystérieux, où des phénomènes paranormaux se produiraient régulièrement ? Des châteaux aux forêts, en passant par des hôpitaux et des mines, voici une sélection de 10 endroits qui vous feront frémir de peur... ou de curiosité !

- **Le château de Beersel** : ce magnifique château du XIV^e siècle est l'un des plus flamboyants représentants de l'époque médiévale en Belgique. Il est hanté par des fantômes qui, selon la légende, se manifesteraient en période de grands troubles politiques pour annoncer des bouleversements.
- **Le sanatorium Joseph Lemaire** : cet ancien établissement médical désaffecté depuis plusieurs années est célèbre dans la communauté des amateurs de chasse aux fantômes, car d'anciens pensionnaires hanteraient les couloirs et les chambres et se montreraient à ceux qui prendraient la peine d'y faire un petit séjour.
- **Le fort de la Chartreuse** : cet impressionnant fort entre en fonction en 1823 et qui a servi de prison pendant la Première Guerre mondiale et les Américains le transformèrent en hôpital militaire pendant la Seconde. Il est aujourd'hui abandonné et graffité, mais son histoire militaire mouvementée pourrait bien avoir laissé des traces indélébiles.
- **La forêt de Soignes** : cette forêt située près de la capitale belge est le lieu de plusieurs témoignages d'étranges événements survenus. Certains disent avoir vu des ombres, entendu des cris ou ressenti une présence maléfique.
- **Le charbonnage numéro 10 du Gouffre** : ce site aujourd'hui déserté, qui a connu plusieurs vies. Exploité de 1916 à 1969, ce charbonnage a ensuite été reconvertis en zoo, puis en site de déconstruction automobile. Sur place demeurent les vestiges de toutes ces périodes et la nuit c'est plutôt flippant.
- **Le château de Laarne** : ce château du XIII^e siècle est le lieu d'une tragédie qui a marqué l'histoire de la Belgique. En 1607, 25 femmes accusées de sorcellerie y furent torturées et brûlées vives. Depuis, leurs âmes tourmentées hanteraient les lieux et se feraient entendre par des gémissements et des pleurs.
- **Le château de Vevès** : ce château du XVe siècle est l'un des plus beaux et des plus romantiques de Belgique. Il est aussi le théâtre de phénomènes inexpliqués, comme des bruits de pas, des portes qui claquent ou des objets qui se déplacent. Certains pensent qu'il s'agit du fantôme de la comtesse de Lalaing, qui y vécut au XVI^e siècle et qui mourut de chagrin après la mort de son mari.
- **Le château de Noisy** : ce château du XIX^e siècle est un chef-d'œuvre de l'architecture néo-gothique. Il fut construit par la famille Liedekerke-Beaufort, qui y vécut jusqu'à la Seconde Guerre mondiale. Il fut ensuite occupé par les nazis, puis par un orphelinat. Il est aujourd'hui à l'abandon et en ruine, mais il attire la curiosité des explorateurs urbains, qui y auraient rencontré des esprits malins et des enfants fantômes.
- **Le château de Belœil** : ce château du XVII^e siècle est la résidence des princes de Ligne, une illustre famille de la noblesse belge. Il est entouré d'un magnifique parc à la française, où se cache un labyrinthe végétal. Mais attention, il paraît que ce labyrinthe est hanté par le fantôme d'une jeune fille, qui s'y serait perdue et qui y chercherait désespérément la sortie.
- **Le château de Miranda** : ce château du XIX^e siècle est un autre exemple de l'architecture néo-gothique. Il fut construit par la famille Liedekerke-Beaufort, qui y vécut jusqu'à la Révolution française. Il fut ensuite utilisé comme colonie de vacances, puis comme asile psychiatrique. Il est aujourd'hui en péril et menacé de démolition, mais il attire toujours les amateurs de sensations fortes, qui y auraient vu des apparitions spectrales et des scènes de violence.

Sources

- www.bing.com
-

Lieu hanté - 9 décembre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5